



## PCV es modelo de desarrollo para partidos políticos latinoamericanos

No importa lo difícil que sea, el Partido Comunista de Vietnam (PCV) siempre está firme en su objetivo de construir el socialismo para convertir el país en una potencia socialista, siendo así un modelo y ejemplo para que aprendan y sigan los partidos políticos de izquierda y movimientos progresistas en América Latina.



Ciudad de México (VNA) No importa lo difícil que sea, el Partido Comunista de Vietnam (PCV) siempre está firme en su objetivo de construir el **socialismo** para convertir el país en una potencia socialista, siendo así un modelo y ejemplo para que aprendan y sigan los partidos políticos de izquierda y movimientos progresistas en América Latina.

Así lo afirmó el coordinador nacional del **Partido del Trabajo de México**, Alberto Anaya Gutiérrez, al recibir a una delegación del PCV, encabezada por el subjefe de la Comisión de Asuntos Internos del Comité Central del PCV, Nguyen Thai Hoc, que se encuentra aquí para participar en la XXVII conferencia internacional "Partidos políticos y una nueva sociedad", efectuada en Ciudad de México.

Alberto Anaya Gutiérrez reiteró que el éxito de Vietnam en la actualidad debe atribuirse al papel clave del PCV, fuerza que llevó a Vietnam desde un país pobre y atrasado, muy afectado por la guerra, a un estado rico y fuerte con posición y papel cada vez más importantes en la región y el mundo.